



SENTRY UAV

Políticas Antisoborno y Anticorrupción en Sentry UAV

En Sentry UAV, nuestra misión es ofrecer servicios de seguridad con los más altos estándares de integridad y ética. Como parte de nuestro compromiso con la transparencia y el cumplimiento de la ley, hemos implementado políticas estrictas contra el soborno y la corrupción, las cuales son fundamentales para nuestras operaciones y reflejan nuestros valores corporativos.

Cero Tolerancia al Soborno y la Corrupción

Sentry UAV adopta una política de cero tolerancias hacia cualquier forma de soborno o corrupción. Esto incluye, pero no se limita a, ofrecer, dar, recibir o solicitar cualquier cosa de valor como medio para influir en las decisiones comerciales o gubernamentales. Estas prácticas son contrarias a nuestros valores y están prohibidas en todas las operaciones, independientemente del lugar donde operemos.

Responsabilidad de los Empleados y Colaboradores

Todos los empleados, contratistas, y colaboradores de Sentry UAV tienen la responsabilidad de cumplir con esta política. Deben evitar cualquier actividad que pueda percibirse como un soborno o un acto corrupto. Además, se espera que todos los miembros de la empresa reporten cualquier conducta sospechosa o violación de esta política a través de los canales establecidos.

Capacitación y Concientización

Para asegurar el cumplimiento efectivo de nuestras políticas antisoborno y anticorrupción, Sentry UAV ofrece capacitación regular a todos los empleados sobre cómo identificar y prevenir prácticas corruptas. Estas capacitaciones también abarcan el entendimiento de las leyes locales e internacionales que regulan el soborno y la corrupción.

Debida Diligencia

Antes de establecer relaciones comerciales con terceros, Sentry UAV lleva a cabo un proceso riguroso de debida diligencia. Esto nos permite evaluar la integridad y las prácticas comerciales de posibles socios, proveedores y clientes, asegurando que compartan nuestro compromiso con la ética y el cumplimiento legal.



SENTRY UAV

Medidas Disciplinarias

Cualquier empleado o colaborador que viole esta política estará sujeto a medidas disciplinarias que pueden incluir la terminación del contrato de trabajo y, si corresponde, la denuncia a las autoridades pertinentes. Nos tomamos muy en serio estas infracciones porque entendemos que pueden dañar la reputación de nuestra empresa y socavar la confianza que nuestros clientes y la comunidad depositan en nosotros.

Denuncia y Protección

Sentry UAV promueve un entorno donde los empleados se sientan seguros para reportar cualquier sospecha de soborno o corrupción. Ofrecemos canales confidenciales para la denuncia y protegemos a los denunciantes de represalias. Creemos que la transparencia y la honestidad son esenciales para mantener la integridad de nuestras operaciones.

Compromiso Continuo

Estamos comprometidos con la mejora continua de nuestras políticas y procedimientos para combatir el soborno y la corrupción. Este compromiso incluye la revisión periódica de nuestras políticas para asegurar que están alineadas con las mejores prácticas y las normativas vigentes a nivel global.

En Sentry UAV, nuestra reputación y éxito se basan en la confianza que nuestros clientes depositan en nosotros. Al mantenernos firmes en nuestra política antisoborno y anticorrupción, protegemos no solo a nuestra empresa, sino también los intereses de todos aquellos con quienes trabajamos.